

EL DIA

"El imperialismo siembra la semilla de la opresión en América Latina"

Organizaciones políticas de Medio Oriente, Africa y Latinoamérica señalan, en una declaración conjunta, la represión internacional

Representantes de organizaciones políticas de América Latina, Oriente Medio y Africa —en una declaración conjunta señalaron al imperialismo internacional, y a sus aliados internos, como el principal enemigo de los pueblos que luchan contra la opresión, la explotación y la dominación extranjeras.

Esta declaración conjunta fue avalada por los representantes de dichas organizaciones, que concurren como invitados especiales a la asamblea nacional extraordinaria del Partido Socialista de los Trabajadores.

Al calor de la asamblea de la organización política —dice el comunicado conjunto— pudimos avanzar en el análisis colectivo de los graves problemas que afrontan los pueblos, víctimas de las más diversas formas de dominación imperialista.

El imperialismo, fase superior y desarrollo del capitalismo, en América Latina ha sembrado una sangrienta semilla de represión y opresión.

Esas formas de freno a la democracia están representadas por los regímenes dictatoriales y antipopulares que hoy oscurecen la faz del continente.

En otra parte, la declaración conjunta de los representantes de organizaciones políticas señala su apoyo solidario al pueblo de Nicaragua, que combate contra la dictadura del general Anastasio Somoza; al pueblo de El Salvador, víctima de recientes e incalificables masacres; y nuestra solidaridad con el pueblo de Panamá, que lucha por ejercer su plena soberanía sobre la Zona del Canal.

Por lo que toca al Oriente Medio, "nuestras organizaciones reafirman el respaldo al derecho inalienable del pueblo palestino a la autodeterminación, la independencia y la constitución de un Estado nacional independiente".

Asimismo, en el comunicado se anota la intervención del sionismo en América Latina a través de las cuantiosas ventas de armas de alto poder, que Israel hace a los regímenes dictatoriales de este continente.

En relación a los combates que se libran en varias naciones de Africa, las organizaciones políticas consideraron la intervención del imperialismo francés en el territorio de la República Árabe Saharaui Democrática, como un grave atentado contra la paz mundial.

Los resultados de este primer intercambio conjunto "entre nuestras organizaciones, ha sido altamente fructífero".

Se agrega que las bases de respeto mutuo e intercambio fraternal "nos posibilitan para extender y profundizar nuestros contactos futuros, para una mayor colaboración".

Firman la declaración conjunta Manuel Terrazas (Unidad de Izquierda Comunista); Amílcar Fidanza (Agrupación de Peronistas en el Exilio); Asam Salem (OLP); Alein Habib (Frente Polisario); Denis Palma (Frente Sandinista de Liberación Nacional); Manuel A. Solís (Partido Socialista de Costa Rica); Marcelo Schilling (Partido Socialista de Chile); Rafael Roncagliolo (Partido Socialista Revolucionario de Perú) y Graco Ramírez, del PST.